

Fecha: 04-02-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Zona costera: Puente Eduardo Frei estará cerrado por obras hasta noviembre de este año

Pág.: 6  
 Cm2: 440,6  
 VPE: \$ 684.752

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# Zona costera: Puente Eduardo Frei estará cerrado por obras hasta noviembre de este año

**CARAHUE.** *El tránsito fue desviado hacia puente Tranapuente y pasarela Quillem.*

Hugo Soto Cárdenas  
 hugo.soto@australtemuco.cl

**E**l pasado lunes 2 de febrero se dio inicio a los trabajos de reparación del Puente Eduardo Frei Montalva, en Carahue, viaducto mixto de pilares y tensores que conecta a esta comuna con Puerto Domínguez y Puerto Saavedra.

Serán ocho meses los que el puente deberá estar cerrado, por lo cual el tránsito desde y hacia Puerto Saavedra se deberá realizar por Puente Tranapuente y desde y hacia Puerto Domínguez se deberá optar por pasarela Quillem, aunque esta última sólo está habilitada para vehículos menores.

Helmuth Martínez, alcalde de Carahue, señaló que "el puente se cerró el 2 de febrero para empezar las obras, trabajos que van a durar por contrato hasta noviembre del presente año. Se va a realizar la reposición completa de la losa del puente y otras mejoras que incluye la reparación de la pasarela peatonal que está a un costado del puente".

Respecto de la génesis de este problema, el alcalde señala que en abril del año pasado se detectaron dos forados en el puente. "Hicimos llegar inmediatamente la información, en abril del año pasado, a Vialidad Regional. Posteriormente, desde la unidad de puentes que se encuentra en Vialidad Nacional, vinieron a verificar la situación y se generó un contrato de trato directo, una especie de situación de emergencia respecto del puente. No es una obra que estaba considerada para ser reparada, sino que se dio por la situación de contingencia y comenzó este contrato a regir desde noviembre del año 2025. Lo que pasa es que de acuerdo al cronograma el corte estaba proyectado para el 26 de enero, pero producto de los incendios forestales, se pospuso por una semana".

El alcalde señaló que "lamentablemente vamos a pagar costos sociales muy grandes productos de este arreglo, y que vamos a tener que enfrentar todos juntos. Primero, se



EL PASADO LUNES SE CERRÓ EL PUENTE EDUARDO FREI EN CARAHUE, PARA DAR INICIO A OBRAS DE REPARACIÓN.

complica la conectividad, porque es un punto esencial de conexión de uno y otro lado del río. Además vamos a pagar costos en lo que es turismo y en la parte productiva, y en el tema de emergencia también, ya que los tiempos de respuesta van a acrecentarse".

El alcalde carahuino indicó que "el municipio está muy comprometido en apoyar y en mitigar los efectos que tiene el corte del puente. Peor sería que el puente no fuera reparado".

#### PREOCUPACIÓN

La concejala carahuina Paola Retamal mostró su preocupación ante una posible emergencia por incendio forestal.

"Hay una alerta inminente de que pueda pasar una desgracia, porque la comuna de Carahue, en menos de un mes ha tenido tres alertas rojas de Senapred", indicó la concejala Retamal, quien agregó que "para el Cuerpo de Bomberos tener que dar la vuelta por Tranapuente significa perder como mínimo 40 minutos, sin contar que hubiera una emergencia en paralelo. Yo esperaba que el alcalde hubiera tomado una medida de protección en la Corte de Apelaciones, una orden de no in-



PUENTES TRANAPUENTE Y PASARELA QUILLEM SE LLEVARÁN AHORA LA CARGA, ANTE EL CIERRE DEL EDUARDO FREI HASTA NOVIEMBRE.

novar a la empresa para empezar en marzo".

La concejala agregó que "yo pedí por la ley de transparencia el contrato del proyecto, porque esto se hizo un trato directo (...) el Estadio de Carahue que se está construyendo vale \$2.400 millones; el gasto anual del Hospital de Carahue es de \$3.000 millones en promedio. Entonces, no se entiende este trato directo de 3.300 millones de pesos, y que sean tantos meses en obras, si no estamos hablando de un puente nuevo".<sup>CG</sup>

"Lamentablemente vamos a pagar costos sociales muy grandes producto de este arreglo, y que vamos a tener que enfrentar todos juntos".

**Helmuth Martínez,**  
 alcalde de Carahue